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De mi mayor consideración,

Me dirijo a usted, en representación de un grupo de ONG's, que nos
encontramos organizando un evento de difusión, por la protección de Península Mitre.

El mencionado grupo está conformado por las instituciones que se mencionan en el pie de
página, y que tienen un profundo compromiso con la conservación del medio ambiente, y
con el desarrollo sustentable de nuestra provincia.

En la primera mitad del año realizamos presentaciones en Ushuaia y Rio Grande, con la
idea de informar de la comunidad sobre este tema, y en especial la de los legísladores de
la provincia que tienen en la actualidad el poder de decisión en sus manos.

El 21 de 
Septiembre próximo, a las 18hs, estaremos realizando una segundapresentación en Ushuaia, 

con un panel de expertos que disertaran sobre los valores a
proteger y las herramientas de que se dispone con ese objetivo.

La conferencia se realizara en el salón del hotel Cap. Polonio, a las 18hs, constara de la
exposición de tres reconocidos disertantes, y un espacio de debate, y preguntas al final.

Consideramos que la causa que nos reúne, es de vital importancia para la conservación
del espacio natural de nuestra provincia, y para el desarrollo sustentable de nuestro
territorio; sin dejar de mencionar las implicancias que esto tiene en la calidad de vida de
los ciudadanos, y en las oportunidades que crea para la recreación, la cultura y el turismo.

La charla es abierta al público, y, atento a todo lo expuesto, queremos invitarla a participar
de la misma, el próximo 21 de septiembre, a las 18hs.

Sin más, lo saludamos cordialme te;y esperamos co tar con su presencia.
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